

雄桜祭まであと2週間

早いもので9月も今日で終わり、明日からは10月になります。2週間後の10月15日(土)はいよいよ雄桜祭です。時間が過ぎるのは本当に早いと感じます。

夏休みが終わってから、雄桜祭に向けて準備を本格化させてきました。うねめ太鼓の練習は昨日で6回目でした。鉄筒をIさんが、桶太鼓をT君が、締太鼓をMさんとKさんが担当することになり、4つのグループに誰が所属するかも決定しました。昨日の練習はそれぞれの役割に分かれての演奏でした。残りわずかの練習期間ですが、最高の演奏ができるように頑張りたいと思います。

学級での「修学旅行の発表」も内容が決まってきた、各担当でシナリオの作成が進んでいます。3年生として、自分たちが体験して感じたことや楽しかったことを様々な方法で発表していきます。ぜひ、当日は3年生の発表を楽しみにしてほしいと思います。

また、学校全体での雄桜祭実行委員の仕事も進んでいます。開閉会式の進め方やシンボルマーク、ポスターなどの制作が進められています。どれも3年生が中心となって話し合いを進めています。14日には、すべて完成しているように、残り2週間で何をやるべきかを逆算して考え、「この日までにこれが完成している」という見通しをもって進めてください。

時間はあるようで本当に少ないです。最高の雄桜祭になるように、残り2週間で計画的に進めていきましょう。



第3回実力テスト

27日(火)と28日(水)は、第3回実力テストでした。いつもとは違って、新人戦の2日間での実施でしたが、それぞれ実力を発揮することができたでしょうか。

第2回の実力テストの結果を受け、今回の第3回実力テストに臨んだと思います。取り組みの様子と結果を振り返ってください。今回はどの中学校も同日に実施したため、問題と解答も早めに配付することができました。早めに内容を見直し、次につなげてほしいと思います。

次回の実力テストは10月19日(水)に行われます。雄桜祭が終わってすぐの実施です。気持ちを切り替え、進路決定に向けて有意義なテストにしてほしいと思います。

今回の結果を含めた今までの3回の結果をもとに、24日からの三者相談を行っていきます。三者相談の計画は、来週10月7日(金)に配付する予定です。よろしくお願いいたします。

今年度の私立高校募集要項について

先週と今週にかけて、市内の私立高校四校(尚志高校、郡山女子大附属高校、日大東北高校、帝京安積高校)の説明会が行われ、担任が参加してきました。それぞれの高校での出願資格も発表になり、いよいよ本格的に進路事務が始まったという感じがします。

三者相談では、県立高校を第一志望とする場合は併願先の確認を、私立高校を第一志望とする場合は受験方法の確認を行っていきます。特に、私立高校の出願には評定合計や評定平均が関わってきます。一度、1年生と2年生の通知票を見直し、「学年評定」がいくつだったかをご確認ください。この数字と、3年生の評定が私立高校の出願に使われます。間違いなく進めていくために、もう一度確認をお願いいたします。

なお、各高校のホームページで入試に関する情報を見ることができます。ご家庭でもぜひホームページを確認し、出願までの準備を進めていただきたいと思います。よろしくお願いいたします。